

Katschberg: Masterplan umgesetzt

Zu Saisonbeginn geht die moderne 8er-Kabinenseilbahn „Silverjet I“ in Betrieb. Somit wird die Lücke aufs Aineck geschlossen und alle alten Lifte am Katschberg sind nun durch moderne Kabinenseilbahnen ersetzt. *Ingrid Herrenhof*

Dreizehn Jahre nachdem Familie Bogensperger die Lifte von St. Margarethen auf der Salzburger Seite des Katschberg zum Gipfel des Aineck übernommen hat, ist der ehrgeizige Masterplan – Schneesicherheit, Erneuerung der Liftanlagen und Erweiterung der Pistenanlagen – umgesetzt.

Doppelte Kapazität, halbe Fahrtzeit. Die neue 8er-Kabinenseilbahn wird mit 2.600 Personen pro Stunde fast doppelt so viele Skifahrer wie der alte Doppelsessellift befördern und die Fahrtzeit reduziert sich von zehn auf fünf Minuten. Bei der Talstation inklusive Kassenbereich ist ebenfalls

Josef Bogensperger,
GF der Katschbergbahnen



„Dank des neuen ‚Silverjet I‘ kommt man jetzt in 20 Minuten von der Talstation auf 1.000 m auf den Gipfel in 2.200 m Seehöhe.“

alles neu. In der Selbstbedienungszone können online bestellte Tickets bequem ausgedruckt werden. Wer die persönliche Betreuung bevorzugt, kann sich natürlich an einen der vier mit Mitarbeitern besetzten Kassenschalter wenden. Neu



Die neue zweigeschößige Talstation des „Silverjet I“ spielt alle Stückerln

ist auch das ins Erdgeschoß der Talstation integrierte Skidepot mit beheizten Kästen, in denen Schuhe und Ski sicher verwahrt werden können. Von hier gelangt man direkt in den Sportshop von Sport Rest und gleich daneben befindet

sich die Sportsbar. Einmalig dürften wohl die Rolltreppe sowie der Großraumlift vom Erdgeschoß zur Seilbahn im ersten Stock sein. Wer von der Piste kommt, fährt direkt „in“ den ersten Stock zur Einstiegstelle des „Silverjet I“.

Flexibler als du denkst!

LÖSUNGEN NACH MASS

Deine Kärntner Landesversicherung.

Das Leben steckt voller Überraschungen! Deshalb bieten unsere maßgeschneiderten Versicherungslösungen optimalen Schutz und finanzielle Sicherheit für alle Lebenslagen. Für dich und alles, was dir wichtig ist.

Infos unter www.klv.at

Sicherlich. | KLV

KÄRNTNER LANDESVERSICHERUNG

NIMARO goes West

Mit den großen Investitionen in einen modernen Maschinenpark der vergangenen fünf Jahre und den erfolgten Umstrukturierungen ist Nimaro nun mit Volldampf am Weg in den Westen. Von Westösterreich mit Salzburg, Tirol und Vorarlberg bis in die Schweiz und nach Liechtenstein sollen Mappen und Hüllen von Nimaro „made in Austria“ nun auch verstärkt präsent sein. Mit der Handelsagentur Leitner und Nimaros Ambitionen in Richtung

Marktexpansion ist es das erklärte Ziel des Familienunternehmens den Export zu steigern und Neukunden zu gewinnen.

Kontakt NIMARO ARZTMANN GMBH

Am Platz 8-9
9071 Köttdorfsdorf
Tel. +43/(0)4220/2231
Fax +43/(0)4220/2572
office@nimaro.at
www.nimaro.at
facebook.com/NimaroArzmannGmbH

ANZEIGE